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Alla Torre del Cerrano, il 23  luglio 2010, evento inaugurale dell’Area Marina Protetta

In coincidenza con i due mesi di attività del Consiglio di Amministrazione del Consorzio di Gestione dell’Area Marina Protetta
Torre del Cerrano venerdì 23 luglio 2010 alle ore 18.00 si tiene presso Torre Cerrano un evento inaugurale ufficiale dell’Area
Marina Protetta.

All’incontro di presentazione interverranno, tra gli altri, il Presidente del Consorzio di Gestione dell’Area Marina
Protetta, Benigno D’Orazio; il Presidente della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi; il Prefetto di Teramo, Eugenio Soldà;
l’assessore regionale all’Ambiente, Daniela Stati; l’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio; l’assessore
regionale Politiche Agricole e Pesca; Mauro Febbo;  il ministro per l’Attuazione del Programma di Governo, On.
Gianfranco Rotondi;  il  senatore Fabrizio Di  Stefano;  il  senatore Paolo Tancredi;  il  Presidente della Provincia di
Teramo, Valter Catarra; l’assessore provinciale all’Ambiente e Parchi, Francesco Marconi; l’assessore provinciale al
Turismo,  Ezio  Vannucci;  l’assessore  provinciale  al  Patrimonio,  Davide  Calcedonio  Di  Giacinto;  il  Rettore
dell’Università di Teramo, Rita Tranquilli Leale; il sindaco di Pineto, Luciano Monticelli, il sindaco di Silvi, Gaetano
Vallescura;  il  sindaco  di  Atri,  Gabriele  Astolfi;  il  Comandante  della  Direzione  Marittima  di  Pescara,  Cv  (CP)  Pietro
Verna;  il  Comandante  dell’Ufficio  circondariale  Marittimo  di  Giulianova,  Tv  Giuseppe  Barretta,  il  Comandante
dell’Ufficio  Locale  Marittimo  di  Silvi,  1°  M.llo  Np  Antonio  Fusco;  il  direttore  dell’Istituto  Zooprofilattico  Teramo,
Vincenzo  Caporale;   il  Presidente  del  Parco  Gran  Sasso  Monti  della  Laga,  Arturo  Diaconale;  il  direttore  di
Federpachi, Francesco Carlucci; il consigliere Regione Lazio, Andrea Bernaudo.

Teramo. conferenza stampa nel corso della quale verranno fornite
comunicazioni relative all’ICI aree edificabili
Domani, giovedì 22 luglio, alle ore 11.30,

nella saletta delle riunioni

del settore Ragioneria

Palazzo municipale di Piazza Orsini, 1° piano
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l’assessore al Bilancio, Alfonso Di Sabatino

l’assessore all’Urbanistica, Corrado Robimarga

e i dirigenti dei rispettivi settori Adele Ferretti e Stefano Mariotti,

terranno una conferenza stampa nel corso della quale  verranno fornite comunicazioni relative all’ICI aree edificabili

Teramo. Passi carrabili: prorogata la scadenza
Passi carrabili: prorogata la scadenza

per presentare la documentazione

Il Consiglio Comunale, con Delibera de n. 5 del 15.2.2010, ha modificato il Regolamento Comunale riguardante
il Canone per l’Occupazione di Spazi ed Aree Pubbliche (COSAP). Il nuovo art. 15-bis ha introdotto una importante
novità, stabilendo che le occupazioni realizzate con passi carrabili  sono soggette a canone, equiparando
pertanto i passi carrabili, all’occupazione di suolo pubblico.

In conseguenza di tale determinazione, i titolari di precedenti atti di concessione hanno ricevuto comunicazione con
l’invito a presentare una richiesta di autorizzazione o regolarizzazione del passo carrabile, con il relativo pagamento,  entro il
termine del 31.07.2010.

In vista dell’imminente scadenza ed in considerazione delle esigenze dei cittadini, si comunica che il termine
per la consegna della documentazione sopra citata e per il pagamento è prorogato al 30 settembre 2010.

I cittadini che non intendono avvalersi dell’autorizzazione, possono presentare apposita istanza di revoca
dell’autorizzazione concessa, subordinata alla verifica da parte dell’Ente.

Teramo. “Week-end in Italia” si ferma in provincia di Teramo con
uno speciale che andrà in onda sabato prossimo su Retequattro
“Week-end in Italia” si ferma in provincia di Teramo con uno speciale che andrà in onda sabato prossimo su
Retequattro

Uno speciale di 24 minuti sulla provincia di Teramo andrà in onda sabato 24 luglio alle 10.30 su Retequattro, a cura della
trasmissione “Week-end in Italia”.

Ada Alberti (astrologa e conduttrice televisiva) e Franco Oppini (attore), sono le guide turistiche d’eccezione che conducono
il  telespettatore  in  un  viaggio  alla  conoscenza  delle  caratteristiche  del  territorio   tra  simpatici  sketch  ed
una narrazione suggestiva fra i vari itinerari.

E’ un’iniziativa dell’Assessorato al turismo in collaborazione con l’Enoteca regionale. Natura e mare, quindi, ma anche
enogastronomia, leva importante e strategica dell’offerta turistica.

Si  vedrà  la  Costa  Blu  e  si  ammireranno le  colline  teramane,  quelle  che affacciano sul  mare e  generosamente regalano la
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DOCG che da questi luoghi ha preso il nome.

Il programma ha come obiettivo dichiarato quello di suscitare nei telespettatori il desiderio di visitare le località meravigliose
di cui l’Italia è ricca, invitando tutti a vivere in prima persona  l’esperienza del viaggio.

“Coniugare storia, tradizione, cultura e gastronomia, è quanto di meglio si può fare per valorizzare un territorio – afferma
l’assessore Ezio Vannucci  – anche così  facciamo marketing territoriale,  quanto mai necessario, di questi tempi, per
rilanciare un settore che proprio nel turismo di prossimità,  può trovare la sua risposta più utile e immediata. Ecco perché
abbiamo scelto un programma tanto popolare che servirà a far conoscere in tutta Italia”.

Nel  servizio  si  vedranno  ampie  panoramiche  dei  luoghi  più  caratteristici  della  nostra  costa  con  uno  spazio  significativo
all’area marina protetta del Parco marino della Torre di Cerrano si vedranno, inoltre, le zone collinari rappresentate con i suoi
“frutti” più preziosi, olio e vino; i borgi e bellissime immagini delle città d’arte Teramo, Castelli, Civitella e Atri.

Teramo 21 luglio 2010

Silvi. STRADA FACENDO FESTIVAL

STRADA FACENDO FESTIVAL

OGGI MERCOLEDì 21 luglio 2010 – ORE 11.15 – PESCARA
SILVI – Attori, Artisti, Acrobati e buskers trasformeranno tre grandi zone di Silvi Marina in un unico palcoscenico: Il Comune di
Silvi e l’Assessorato al Turismo della Regione Abruzzo presentano STRADA FACENDO FESTIVAL: l’arte di strada tra i pini e il
mare.

Saranno presenti: Mauro Di Dalmazio,  Assessore al Turismo della Regione Abruzzo, Annpaola Mazzone, Assessore al
Turismo del Comune di Silvi, Luciana Di Marco, Assessore alla Cultura del Comune di Silvi. Presso Sala Blu della Regione
Abruzzo, viale Bovio, OGGI MERCOLEDì 21 luglio 2010 ore 11.15.

Teramo. Verrà presentata la 30° Tendopoli di San Gabriele
Giovedì 22 luglio 2010 alle ore 12.00

presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM

in Viale Cavour, 25

verrà presentata la 30° Tendopoli di San Gabriele

che si svolgerà a San Gabriele dal 24 al 28 agosto prossimo.

Alla conferenza stampa parteciperanno il fondatore della Tendopoli padre Francesco Cordeschi, il sindaco di Isola Fiore Di
Giacinto e

il sindaco di Colledara Giuseppe Di Bartolomeo.
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Silvi.  convocazione  conferenza  stampa DOMANI  MERCOLEDì  21
luglio 2010 – ORE 11.15 – PESCARA

convocazione conferenza stampa DOMANI MERCOLEDì 21 luglio
2010 – ORE 11.15 – PESCARA
SILVI – Il Comune di Silvi e l’Assessorato al Turismo della Regione Abruzzo presentano STRADA FACENDO FESTIVAL: l’arte di
strada tra i pini e il mare.

Saranno presenti: Mauro Di Dalmazio, Assessore al Turismo della Regione Abruzzo, Annpaola Mazzone, Assessore al Turismo
del Comune di  Silvi,  Luciana Di Marco, Assessore alla Cultura del  Comune di  Silvi.  Presso Sala Blu della Regione
Abruzzo, viale Bovio, DOMANI MERCOLEDì 21 luglio 2010 ore 11.15.

Teramo.  A  Ferragosto  torna  percorribile  il  tratto  chiuso  della
Teramo –Mare
A Ferragosto torna percorribile il tratto chiuso della Teramo –Mare

I lavori di sistemazione sono iniziati il 6 luglio e prima di Ferragosto, con una riapertura parziale e con limitazione di velocità,
dovrebbe tornare percorribile il tratto della Teramo –mare crollato nell’aprile del 2009 in seguito ad un episodio alluvionale.

Ad assicurarlo all’assessore alla viabilità, Elicio Romandini, il capo compartimento dell’Anas, Valerio Mele ed il titolare della
ditta subappaltatrice dei lavori, Domenico Di Gennaro, della Mar Appalti srl di Penna Sant’Andrea.

“Un  piccolo  miracolo,  considerate  le  mille  difficoltà  incontrate  nella  fase  procedurale  di  questo  appalto  –  commenta
l’assessore Romandini che sta seguendo la vicenda da mesi – con un assunzione di responsabilità davvero lodevole
l’impresa sta lavorando in maniera particolarmente spedita per far riaprire la corsia chiusa prima di Ferrogosto”.

Dell’opera è titolare l’Anas; la gara d’appalto è stata vinta dalla Torriello Aniello di Avellino e dalla Tec.Mo di Aversa che si
sono affidati alla Mar per il subappalto. Importo complessivo dell’opera: 1 milione e 200 mila euro.

Per ripristinare il tratto di corsia franato durante l’alluvione dell’aprile 2009, subito dopo il sisma, sono stati realizzati 84 pali
su 6 pareti verticali di 20 metri ciascuna per un totale di 130 metri di riparazione. Una serie di problemi, legata alle
procedure successive all’affidamento della gara, hanno ritardato di mesi l’avvio dei lavori.

A Ferragosto la  riapertura sarà parziale  con limitazione di  velocità  mentre si  continuerà a lavorare per  sistemare la
“gabbionatura” a protezione della palificata: intervento che non creerà alcun alcun intralcio al traffico.

“La celerità dei lavori ci ripaga del lungo periodo intercorso fra la frana e l’avvio dell’intervento” continua l’Assessore che
sottolinea il fattivo ruolo delle autorità locali per la soluzione dei problemi insorti: “In questi mesi Prefettura e
Provincia hanno costantemente collaborato con l’Anas per la soluzione di alcuni dei problemi procedurali e amministrativi
insorti”.

Teramo 20 luglio 2010

https://www.giulianovanews.it/2010/07/silvi-convocazione-conferenza-stampa-domani-mercoledi-21-luglio-2010-ore-11-15-pescara/
https://www.giulianovanews.it/2010/07/silvi-convocazione-conferenza-stampa-domani-mercoledi-21-luglio-2010-ore-11-15-pescara/
https://www.giulianovanews.it/2010/07/teramo-a-ferragosto-torna-percorribile-il-tratto-chiuso-della-teramo-%e2%80%93mare/
https://www.giulianovanews.it/2010/07/teramo-a-ferragosto-torna-percorribile-il-tratto-chiuso-della-teramo-%e2%80%93mare/


Silvi  (TE).  inaugurazione  dell’Area  Marina  Protetta  Torre  del
Cerrano,

invito  all’inaugurazione
d e l l ’Area  Mar ina
Protetta  Torre  de l
Cerrano,
che  si  terrà  il  prossimo
venerdì 23 Luglio 2010.
L’ingresso di Torre Cerrano
si  trova  lungo  la  s.s.  16
Adriatica tra Pineto e Silvi

Marina.
Segreteria del Sindaco
COMUNE DI SILVI

Ho il piacere di invitarLa all’inaugurazione dell’Area Marina Protetta Torre del
Cerrano,
che si terrà il prossimo venerdì 23 Luglio 2010.
L’ingresso di Torre Cerrano si trova lungo la s.s. 16 Adriatica tra Pineto e Silvi
Marina.
L’aspetto.
Con i migliori saluti.

Il Presidente
Avv. Benigno D’Orazio

—
Area Marina Protetta Torre del Cerrano
Consorzio di Gestione
via Milano, 1 – 64025 PINETO (Te)

Montorio  al  Vomano:  pronti  altri  6  moduli  abitativi  provvisori
(MAP)
Montorio: pronti altri 6 moduli abitativi provvisori (MAP)

Giovedì 22 luglio la consegna alle ore 19.00

Giovedì pomeriggio alle ore 19.00 verrà ultimata a Montorio al Vomano (Te) la consegna dei moduli abitati provvisori (MAP).
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57 i moduli realizzati nel comune alle porte del Parco, di cui 51 nel capoluogo e 6 nella frazione di Faiano, a tre km da
Montorio. Proprio questi ultimi 6 saranno i MAP oggetto della consegna. <<Con questa ultima consegna – ha dichiarato il
sindaco di Montorio Alessandro Di Giambattista – riusciamo ad accontentare tutte le persone di Faiano che erano rimaste
 fuori  casa dopo il  terremoto. Abbiamo impiegato più tempo, rispetto a quelli  realizzati  a Montorio,  perché volevamo
realizzare il villaggio dei MAP all’interno del nucleo storico di Faiano e ciò ha comportato una serie di lavori aggiuntivi.
Abbiamo, infatti, dovuto prevedere delle opere di protezione dell’acquedotto che passava proprio nell’area individuata per la
realizzazione delle casette. Ma alla fine siamo riusciti, grazie alla Protezione Civile,  a far sorgere le abitazioni vicino al centro
di Faiano>>.

Ogni MAP,  MAP 50 per tre persone e MAP 70 per un nucleo di cinque persone, avrà un posto macchina riservato ed un’area
verde intorno.

Nel comune di Montorio sono state 253 le persone che hanno lasciato la propria abitazione a seguito del sisma del 6 aprile.
32 i nuclei familiari ospitati in strutture alberghiere del posto e 75 in autonome sistemazioni. 1070 i sopralluoghi effettuati
che  hanno  portato  alla  classificazione  degli  stabili  in  edifici  agibili,  parzialmente  inagibili,  temporaneamente  inagibili  e
inagibili.  In  quest’ultima  categoria  anche  il  90%  delle  chiese  del  capoluogo,  che  diventa  70%  in  tutto  il  Comune.


